

Presseinformation

Sabine Wehinger
Pressereferentin

Baden-Württembergische Bank
Kleiner Schlossplatz 11
70173 Stuttgart
Telefon 0711/ 127-76273
Telefax 0711/ 127-6676402
Sabine.Wehinger@BW-Bank.de
www.BW-Bank.de

30. November 2020

Spende aus BW-Bank Prämien sparen (PS-Sparen)

Notfallfreizeit der Caritas unterstützt

1.000 Euro aus dem Prämien sparen der BW-Bank gehen an die CaritasStiftung in der Diözese Rottenburg-Stuttgart. Mit dem Geld unterstützt die Bank die Notfallfreizeit der neuen Kinderstiftung CAMIAN.

„Die Corona-Pandemie hat große Auswirkungen auch auf Familien“, sagt Stjepan Bilac, Unternehmenskundenberater der BW-Bank in Stuttgart. „Die Kontakte sind begrenzt und das führt auch dazu, dass das Freizeitangebot für Kinder stark eingestampft wurde.“ Die Kinderstiftung CAMIAN will gegen die Isolation vieler Familien vorgehen und hierfür eine „Notfallfreizeit“ für benachteiligte Kinder und Jugendliche ins Leben rufen. Mit der PS-Spende in Höhe von 1.000 Euro unterstützt die BW-Bank die Umsetzung der Freizeit. Denn gerade Kinder aus finanziell schlechter gestellten Familien leiden besonders unter den Kontaktbeschränkungen, da Jugendfreizeiten, Zeltlager und ähnliche Veranstaltungen ausfallen mussten. Mit der Notfallfreizeit will CAMIAN rund 160 Kindern und Jugendlichen so ein schönes Erlebnis bieten.

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämien sparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-

Seite 2

Presseinformation

30. November 2020

Banking-Kunden die PS-Lose auch online erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämiensparen im vergangenen Jahr rund 248.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.